
                    

UWT  Geschäftsstelle  Danzigerstr. 5  47918 Tönisvorst 
 
Herrn Bürgermeister 
Uwe Leuchtenberg 
als Vorsitzender des Stadtrates 
Bahnstraße 15 
 
47918 Tönisvorst 

 

 

 

 

 

Anfragen nach § 17 GeschO für den Rat und die Ausschüsse der Stadt 

-Auslastung der Sporthallen und Sportplätze in Tönisvorst-  

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
sehr geehrte Frau Marpe, 
 
sehr geehrte Damen und Herren,  
 
 
die UWT2020-Fraktion hat folgende Anfragen: 

 
a)  
 
Sind die Sporthallen und Sportplätze im Stadtgebiet (einschließlich der an die Vereine verpachteten 
Hallen/Plätze) vollständig ausgelastet ? 
 
b) 
 
Entspricht die tatsächliche Nutzung der Hallen/Plätze dem Inhalt der Belegungspläne ? 
 
c) 
 
Stellen die Vereine ihre jeweils gepachteten Hallen/Plätze auch anderen Vereinen oder 
Privatpersonen stundenweise zur Verfügung ?                                                                                        
Sind sie nach dem Inhalt der Pachtverträge hierzu berechtigt oder verpflichtet? 
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d) 
 
In welchem Umfang nutzen Vereine die noch in der Verwaltung der Stadt stehenden Hallen/Plätze 
(einschließlich der Schulhallen/-Plätze)? 
 
e) 
 
Wie ist die zukünftige Entwicklung in den Vereinen?                                                                              
Mit welchem weiteren Bedarf an Hallen-/Sportplätzen wird dort gerechnet? 
 
f) 
 
Falls weiterer Bedarf besteht, wie könnte dieser gedeckt werden? 
 
g) 
 
Ist es auf kurze oder längere Sicht erforderlich, einen oder mehrere zusätzliche Hallen-/Sportplätze  
zu schaffen ? 
 
Eine mündliche Beantwortung dieser Fragen in der nächsten Ratssitzung wäre für uns ausreichend. 
 
 
 
Begründung: 
 
Im Zuge der Diskussionen um den Campus und die damit verbundene Sportstättenplanung ist uns 
von verschiedenen Seiten zugetragen worden, dass einige Vereine sich um die Zukunft des Sports 
in der Stadt Sorgen machen. 
 
Teilweise wurden schon jetzt begrenzte Trainingsmöglichkeiten für Sportmannschaften und 
Vereinsmitglieder im allgemeinen moniert und weitergehend darauf hingewiesen, dass die 
Mitgliederzahlen im Aufwärtstrend seien und man befürchte, den Anfragen nicht mehr mit den 
entsprechenden Angebote begegnen zu können. 
 
Wir bitten darum, bei den Vereinen die erforderlichen Daten abzufragen, die Angaben zu prüfen 
und um Beantwortung der obigen Fragen, damit wir uns ein umfassendes Bild über die Auslastung 
der vorhandenen Hallen und Plätze machen können, um im Falle eines bestehenden oder sich 
abzeichnenden Defizits entsprechende sich hieraus ergebende notwendige Maßnahmen in puncto 
Hallen- und Sportplatzbau beantragen zu können. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

Fraktionsgeschäftsführerin 
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